

Qu'est-ce qu'un article indéfini ?

Les déterminants « *un, une, des* » sont appelés des *articles indéfinis*, car ils ne donnent pas de précision. Ils désignent un nom de manière vague ou générale.

Exemples :

- Prenons la série de mots « *un lapin* »
- On ne précise pas de quel lapin il s'agit, c'est donc un article indéfini.
- Prenons la série de mots « *des vaches* ».
- On ne connaît pas les vaches dont on parle, c'est donc un article indéfini.

Qu'est-ce qu'un article défini ?

Les déterminants « *le, la, les ou l'* » sont appelés des *articles définis*, car ils donnent plus de précision et désignent une personne, un animal que l'on connaît.

Exemples :

- Prenons la série de mots « *le lapin blanc* »
- On parle d'un lapin que l'on connaît, c'est donc un article défini.
- Prenons la série de mots « *les vaches* ».
- On connaît les vaches dont on parle, c'est donc un article défini.